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66 L os Lagos es una re- 
gión donde el em- 
prendimiento con 

base científica y tecnológica 
es de las más importantes del 
país. De hecho, es la cuarta a 
nivelnacional”, comenta la mi- 
nistra de Ciencia, Tecnología, 
Conocimiento e Innovación, 

Aisén Etcheverry, quien visitó 
laregión hace unos días y par- 
ticipó de diversas actividades, 
como la inauguración del 
cowork Patagonia Biotech 
Hub, en Puerto Varas. 

Enlaocasión, se refirió a la 

situación del sitio arqueológico 
Monte Verde, de Puerto Montt, 

cuya colección -hoy en la Uni 
versidad Austral de Chile 
(UACh) Valdivia- se proyecta 
que sea trasladada a la sede 
Puerto Montt de esta casa de 

estudios superiores. 

conel medio ambiente. 
Sonlas empresas que gene- 

ran mayor valor agregado y, 
por eso, nos interesa poten- 
ciarlas cada vez más. Ocurre 

también que están conectadas 
con lasactividades productivas 
comolaminería, lasalmonicul- 
turay con otras grandes indus- 
trias ayudando para que sus 
procesos sean más amistosos 
con el medio ambiente y que 
tengan mayor productividad, 
ya que de esta forma estare- 

Alrespecto, dijo que “esta- mos haciendo crecerla econo- 
mosesperando recibirlacolec=— mía. 
ción de Monte Verde y que (el 
sitio)sea declarado patrimonio — «Usted mencionóla salmonicultu- 
mundial”. racomoel sector vinculado ala 

ciencia y la tecnología, pero -a la 
-¿Cómoevalúaeldesarrollocien- — vez-setrata de un rubro cuestio- 
tífico y tecnológico en esta re- 
gión? 
-Hemos visto que es interesan- 
te y nosólo por las actividades 
que tiene la Agencia Nacional 
de Desarrollo y Corfo, sino que 
por el desarrollo de otra áreas, 
como la biotecnología en par- 
ticular. El inaugurar Patagonia 
Biotech habla de que se trata 
de un grupo de emprendedo- 
res que se están organizando, 
que están teniendo ventas y 
que ven el potencial de creci- 
miento quetienenen laregión, 
lo que es relevante, porque se 
empiezan a generar polos de 
desarrollo de industrias, que, 

además son bien amistosas 

nado, incluso porelGobiemo... 
«Desde el Gobierno hemos sido 
súper claros cuando se trata 
ciencia, tecnología y de desa- 
rrollo productivo en general. 
Nosotros apostamos por un 
progreso productivo que pro- 
duzca crecimiento y bienestar 
y que sea progresivamente 
másamistoso conel medio am- 
biente y parte denuestralabor 
es generar las condiciones pa- 
ra que ocurra. La ciencia y la 
tecnologíason fundamentales, 
porque a través de su incorpo- 
ración lograremos que estos 
procesos sean más limpios, 
más seguros y más cercanos a 
la economíacircular. Necesita- 

     Been AISÉN ETCHEVERRY, ministra de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación: 

“Como ministerio financiamos 
varios centros de investigación 
enfocados en la acuicultura” 

AGENCIA UNO, 

AISÉN ETCHEVERRY, MINISTRA DE CIENCIA. 

mos generar investigaciones 
que conecten con la industria 
en general, que la academia y 
el sector privado estén en una 
conversación permanente y la 
tarea del Ministerio de Ciencia 

esotorgarlas condiciones para 

viertenen investigación y desa- 
rrollolograrán sermás produc- 
tivas y tener mejores produc- 
tos y servicios, porque mejorar 
sus procesos es continuo. Co- 
mo ministerio financiamos va- 

rios centros de investigación 
queello suceda. enfocados en la acuicultura, 

donde hay expertos e investi- 
-¿Pero está el sector del salmón — gadoresqueestudian de forma 
vinculado aesta materia? permanenteeste tipo de mate- 
-El desafio no terminanuncay — rias. 
todaslas industrias tienen que 
incorporar tecnología en sus 
procesos y enla medida que in- 

MONTE VERDE 
-¿Cuál es su visión respecto al 

Monte Verdeyla relación que tie- 
ne con su cartera? 

-Promovemos investigaciones 
en paleontología y en arqueo- 
logía y, además, hemos traba- 
jado muy de cerca con la Sub- 
secretaría de Patrimonio para 
reincorporar la investigación 
en los museos, porque se fue 
perdiendo con el tiempo y es 
fundamental. En el caso de 
Monte Verde, la subsecretaria 

de Patrimonio, Carolina Pérez, 
estuvo hace unos días en lare- 
gión, conociendo esta expe- 
riencia y manifestando el res- 
paldo y la disponibilidad del 
Gobierno para que el proyecto 
(museo) se concrete lo antes 
posible. El Gobierno Regional 
(Gore) trabaja en esta mater 
Estamos esperando recibir la 
colección de Monte Verde y 

que sea declarado patrimonio 
mundial de Unesco, cuyas ges- 
tionesserealizan desde la Sub- 
secretaría de Patrimonio. 

  

¿Cómo apoyar el desarrollo 
de un niño pequeño con autis- 
mo?”. Ese es el nombre de la 
publicación para la interven-    ¡ón en atención temprana en 

“Trastorno del Espectro Autista 
(TEA), un instrumento que bus- 
capermitir continuar avanzan- 
doenla calidad dela atención 
en esta materia. 

Elaborado por el fonoaudiólo- 
go castreño, Felipe Barrientos, 
esta obra forma parte de una 
constante necesidad para me- 
jorarla atención ala población 
infantil contrastornos del desa- 
rrollo o riesgo de padecerlos. 
Este material busca facilitar la 
aplicación de aspectos profe- 
sionales en el abordaje especíi 
co delos trastornos del espec- 
troautista, facilitando la forma- 
ción delos equipos implicados 
yreduciendola variabilidad en- 
tre ellos, mejorando de este 
modo la calidad dela atención 
y, por tanto, de sus resultados. 
En cada una de sus páginas se 
podrá encontrar desdelos fun- 
damentos teóricos del autismo 
hasta herramientas prácticas 
de intervención, agregando 
unaamplia gama de estrategias 
accesibles alas familias. — 3 

  

Todavíano seconstruyeelmuseo
yes pocolorealizado en elsitio 
-Apoyamos las investigaciones 
en losámbitosde antropología 
y el que se coordine el trabajo 
dela Subsecretaría de Patrimo- 
nio sobre cómo podemos 
aportar para que los museos 
tengan mayor investigación 
científica. Pero se requiere un 
esfuerzo colectivo y el rol del 
Gorees fundamental.cg 

  

  

REMATES FERIA OSORNO S,p.A. 
Confianza, Tradición y Liderazgo 

En cumplimiento delo establecido en la Ley No. 1818 informa que en el mes de 
SEPTIEMBRE 202 las subasaspúbicas se realizarán as 14.0 ts. el Ganado 
Menor y Ganado Vacuno en ls fra y echas quese indica 

OSORNO: — 02-9-16-23y30 
PURRANQUE: 12 y 26 
PUERTO MONTT. 04-11y25 
PUERTO VARAS: 06 - 13 y 27 (spa 
PAILLACO: 03-10 y 24 

AVISO IMPORTANTE: La came de os animales aptos para faena 
debe semi para consumo humano, de lo contrario será descontado de su iuidacón.         

INMOBILIARIA CLUB DEPORTES 
NÁUTICOS “RELONCAVI” 

(Sociedad Anónima Cerrada) 

JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTA 

Por acuerdo de Directorio, citase a JUNTA GENERAL ORDINARIA DE 
ACCIONISTA para el viernes 06 de septiembre del 2024 a las 18:30 
horas en PRIMERA CITACIÓN y a las 19:00 horas en SEGUNDA 
CITACIÓN, en la Sede de la SOCIEDAD INMOBILIARIA, camino 
Chinquihue KM. 7, Puerto Montt, fono: 65-2264022-652255022 

TABLA DE MATERIA REUNION ORDINARIA: 
1.- Cuenta del presidente 
2.- Presentación sobre la Memoria, Balance y Estado Financiero 
correspondiente al periodo. 
3.- Varios 
Sin otro particular, saluda muy atentamente a Ud., 

    

NOTAS: Presidente 

a) Para los efectos de esta JUNTA permanecerá cerrado el Libro de 
Accionista de la Sociedad desde el día 02 al 06 de septiembre 
2024. 
b) Los Accionistas podrán hacerse representar en las Juntas por 
medio de PODER dado a otra persona, aunque este no sea 
accionista (Art.19) 
(0) Los Avisos de Citación se publicarán oportunamente en el Diario 
EL LLANQUIHUE de Puerto Montt los días 18 de agosto, 23 de 
agosto y 02 septiembre 2024,     

. CLUB DEPORTES 
NÁUTICOS “RELONCAVI” 

  

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE SOCIOS 

Estimado Socio: 
Por acuerdo de Directorio, citase a ASAMBLEA GENERAL 
ORDINARIA DE SOCIOS para el viernes 06 de septiembre de 2024 
a las 17:30 horas en PRIMERA CITACIÓN y a las 18:00 horas en 
SEGUNDA CITACIÓN, la que se llevara a efecto en la Sede del CLUB 
NAUTICO RELONCAVI, Camino a Chinquihue KM. 7, Puerto Montt. 

TABLA DE MATERIA: 
uenta del presidente 
resentaciónde Memoria, Balance y Estado Financiero 

correspondiente al periodo 
3.-Varios 
Sin otro particular, saluda muy atentamente a Ud,, 

     

Presidente del Directorio 

NOTAS: 
a) Tendrán derecho a voz y voto solamente los Socios activos con 
sus Cuotas al Dia (Art. 9) 
b) Cada Socio tendrá derecho a un voto y no existirá voto por 
poder (Art. No. 25) 
€) Los avisos de Citación se publicarán oportunamente en el Diario 
EL LLANQUIHUE los días 23 de agosto y 02 de septiembre de 2024.      
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